



Vidéo créative 1 - Explorateur

Description:

La formation Vidéo créative propose d'explorer quatre différents aspects de l'utilisation de la vidéo dans un contexte d'apprentissage : l'utilisation à des fins pédagogiques d'une vidéo existante, la création de tutoriels ou de vidéos pédagogiques, l'utilisation de la vidéo dans le cadre de la documentation des apprentissages ou de la rétroaction et la création de projets vidéos en classe. Au niveau explorateur, les aspects théoriques, illustrés par des exemples concrets, seront abordés en lien avec ces quatre utilisations.

Critères:

Développer une réflexion sur :

- ce qu'il retient du **sujet exploré**
- l'impact sur **l'engagement et la motivation de ses élèves**
- l'impact sur **son enseignement**

Badge attribué à: [Manon couture](#)

Date de la demande: 2019-12-10 19:35:59

Vidéo créative 1 - explorateur

1 - Quelle est votre première réflexion sur l'utilisation de la vidéo en situation d'apprentissage?

J'aime l'idée de l'utiliser en situation d'évaluation. Que ça soit pour voir ou pour entendre les preuves d'apprentissage proposés par escouadeEDU, m'a beaucoup fait réfléchir.

2 - Comment cette posture/approche pédagogique pourrait-elle s'insérer dans votre enseignement?

Comme j'ai accès à des tablettes et que j'ai aussi un compte Seesaw, je pense que j'ai les bons outils pour débiter. Je vais retourner voir les stratégies proposées et bien préparer mon plan pour que le tout soit un succès.

3 - Quel serait l'impact (motivation, engagement, réussite) sur vos élèves d'intégrer l'utilisation de la vidéo à votre pratique ?

Les vidéos font partis de leur vie surtout grâce à Youtube, Instagram ou autre. Ils apprennent beaucoup par ses médiums. Il est certain que la motivation et l'engagement vont suivre. Déjà, quand ils utilisent les technologies en classe pour créer des travaux, ils sont souvent plus efficaces. Il faut par contre faire attention et bien les intégrer.